

**STUDI DESKRIPTIF FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB  
PERCERAIAN  
(Studi di Kecamatan Metro)**

Oleh  
*INDAH NURNILA SARI*

**Jurnal**

Sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar  
**SARJANA SOSIOLOGI**

Pada  
**Jurusan Sosiologi  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik**



**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2013**

## **STUDI DESKRIPTIF FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB PERCERAIAN (Studi di Kecamatan Metro)**

(Abstrak)

Oleh  
INDAH NURNILA SARI

Perkawinan adalah ikatan lahir dan batin antara seorang pria dengan seorang wanita sebagai suami istri dengan tujuan untuk membentuk keluarga yang bahagia dan kekal berdasarkan Ketuhanan Yang Maha Esa. Perkawinan merupakan suatu hal yang agung, sebab tujuan dari sebuah perkawinan adalah untuk membentuk keluarga yang bahagia dan kekal, Oleh karena itu, perkawinan bukanlah suatu permainan yang dapat dilakukan setiap saat dan kapan saja, melainkan merupakan suatu tanggung jawab moral dari pasangan suami dan istri, serta merupakan suatu tantangan yang harus ditempuh untuk mewujudkan keluarga yang kekal abadi. Untuk mencapai keluarga yang kekal dan abadi, diperlukan suatu bekal yang cukup baik secara lahir maupun batin, karena perkawinan yang apabila dilakukan dengan tidak mempertimbangkan kedua hal tersebut, maka akan berakibat pada mudahnya terjadi keretakan yang akhirnya akan mengarah ke perceraian. Untuk itu maka perkawinan hendaknya dilakukan pada usia yang ideal, dimana seorang pria 25 tahun dan untuk seorang wanita 20 tahun, karena pada usia tersebut baik laki-laki maupun perempuan sudah benar-benar siap dan matang secara fisik maupun secara kedewasaan.

Tidak seperti perkawinan yang merupakan upacara penting dalam kehidupan, perceraian merupakan suatu hal yang tidak diinginkan terjadi oleh suku manapun yang ada di Indonesia, tetapi bagaimanapun juga hal tersebut tetap saja terjadi.

Berdasarkan uraian tersebut rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Faktor-faktor apa saja yang menyebabkan terjadinya perceraian di kalangan Masyarakat Kecamatan Metro”. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor apa yang paling dominan yang menyebabkan terjadinya perceraian dikalangan Masyarakat Kecamatan Metro. Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan langkah – langkah wawancara, observasi lapangan. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah dengan metode pendekatan kualitatif dan hasilnya akan disajikan secara deskriptif dengan harapan para pembaca mendapatkan gambaran dan informasi yang jelas mengenai faktor yang paling dominan yang menyebabkan terjadinya perceraian dikalangan Masyarakat Kecamatan Metro.

Hasil dan pembahasan dari penelitian ini adalah bahwa perceraian dikalangan Masyarakat Kecamatan Metro disebabkan oleh beberapa faktor diantaranya yaitu perselingkuhan, kebutuhan ekonomi, dan adanya kekerasan dalam rumah tangga. Ketiga hal tersebut yang sering kali muncul sebagai penyebab terjadinya perceraian.

Berdasarkan uraian tersebut dapat disimpulkan bahwa dari berbagai faktor penyebab perceraian tersebut, faktor yang paling dominan yang menyebabkan

terjadinya perceraian dikalangan Masyarakat Kecamatan Metro adalah adanya perselingkuhan baik dari pihak suami ataupun istri yang melakukan. Dimana dalam rumah tangga tersebut tidak adanya kepercayaan antara suami dan istri serta tidak adanya tanggung jawab ekonomi suami sebagai kepala keluarga untuk memenuhi kebutuhan hidup keluarga.dan antara suami istri sudah tidak ada rasa saling menghargai dalam rumah tangga.

**Kata Kunci: Perceraian, Penyebab Perceraian, Dampak Perceraian**